



ÉCOSYSTÈMES TERRITOIRES

LE DÉVELOPPEMENT DURABLE
Le projet de loi Climat et Résilience
Le projet de loi Climat et Résilience, présenté par le ministre de l'Énergie, de la Mer et des Pêcheries, a été adopté en première lecture par l'Assemblée nationale le 10 juillet 2021. Ce projet de loi vise à accélérer la transition écologique et à lutter contre le changement climatique. Il prévoit notamment des mesures pour réduire les émissions de gaz à effet de serre, développer les énergies renouvelables et améliorer l'efficacité énergétique des bâtiments.

LE DÉVELOPPEMENT DURABLE
Le projet de loi Climat et Résilience
Le projet de loi Climat et Résilience, présenté par le ministre de l'Énergie, de la Mer et des Pêcheries, a été adopté en première lecture par l'Assemblée nationale le 10 juillet 2021. Ce projet de loi vise à accélérer la transition écologique et à lutter contre le changement climatique. Il prévoit notamment des mesures pour réduire les émissions de gaz à effet de serre, développer les énergies renouvelables et améliorer l'efficacité énergétique des bâtiments.

LE DÉVELOPPEMENT DURABLE
Le projet de loi Climat et Résilience
Le projet de loi Climat et Résilience, présenté par le ministre de l'Énergie, de la Mer et des Pêcheries, a été adopté en première lecture par l'Assemblée nationale le 10 juillet 2021. Ce projet de loi vise à accélérer la transition écologique et à lutter contre le changement climatique. Il prévoit notamment des mesures pour réduire les émissions de gaz à effet de serre, développer les énergies renouvelables et améliorer l'efficacité énergétique des bâtiments.



AUBAGNE SANTÉ
L'hôpital privé La Casamance s'agrandit

L'hôpital privé La Casamance, basé à Aubagne, qui a vu le jour en 1956 et revendique un caractère 100% familial, vient de s'agrandir de 5 500 m² dans le cadre de son projet de réorganisation des soins critiques. Avec cet agrandissement, l'établissement, qui regroupe 500 professionnels de santé dont 175 praticiens, entend se positionner comme un acteur majeur des soins critiques de l'Est des Bouches-du-Rhône et proposer un pôle d'urgence médico-chirurgicale de référence.

© D.R.